

EKSPOS

Aipda Nanang Yussrah Himbau Solidaritas dan Kebersamaan dalam Sambang Warga di Pasirdatar Indah

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Jul 22, 2023 - 22:34



Aipda Nanang Yussrah Himbau Solidaritas dan Kebersamaan dalam Sambang Warga di Pasirdatar Indah

SUKABUMI - Aipda Nanang Yussrah, Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Indah

dari Polsek Caringin, Polres Sukabumi, melaksanakan giat sambang warga di Kp. Panagan, RT. 02/02, Desa Pasirdatar Indah, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan ini, Aipda Nanang Yussrah menyampaikan pesan-pesan penting tentang solidaritas dan kebersamaan dalam lingkungan warga. Sabtu (22/07/23).

Dengan semangat berdinamis dan rasa tanggung jawab yang tinggi, Aipda Nanang Yussrah menjalin komunikasi yang akrab dengan warga Kp. Panagan. Ia menyampaikan pesan-pesan positif tentang pentingnya menjaga kebersamaan dan solidaritas di tengah-tengah perbedaan yang ada.

"Saya merasa senang dapat hadir di tengah-tengah warga Kp. Panagan. Melalui kebersamaan dan solidaritas, kita bisa menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman," ujar Aipda Nanang Yussrah.

Dalam dialog yang hangat, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pentingnya gotong royong dalam kehidupan sehari-hari. Ia mengajak warga untuk aktif dalam kegiatan-kegiatan sosial di lingkungan, seperti siskamling dan ronda malam, sebagai bentuk kontribusi nyata dalam menjaga keamanan wilayah.

"Aktiflah dalam kegiatan siskamling dan ronda malam, karena dengan begitu kita dapat saling menjaga dan melindungi lingkungan kita dari potensi tindak kriminal," himbau Aipda Nanang Yussrah.

Sambang warga yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas menjadi momen penting untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. Kehadiran Aipda Nanang Yussrah di tengah-tengah warga juga memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, karena mereka merasa didukung dan diayomi oleh pihak kepolisian.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruli Pardede, S.H., S.I.K., M.H., menyambut baik inisiatif Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi dan ikatan emosional dengan warga di wilayah binaannya.

"Kami mengapresiasi upaya Aipda Nanang Yussrah dalam menjalin kebersamaan dengan warga Kp. Panagan. Solidaritas dan kerjasama antara masyarakat dan kepolisian sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis," ujar Kapolres Sukabumi.

Dengan semangat dan tekad yang kuat, Aipda Nanang Yussrah berkomitmen untuk terus hadir dan mendukung masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Pasirdatar Indah. Harapannya, dengan sinergi yang baik antara polisi dan masyarakat, wilayah ini dapat menjadi tempat tinggal yang nyaman dan aman bagi seluruh warga.